

## Frühjahrslauf 2017

Beim Göttinger Frühjahrslauf am 14. Mai 2017 sind für das Betriebliche Gesundheitsmanagement (BGM) der Universität Göttingen insgesamt 25 Läuferinnen und Läufer mit unterschiedlichen Distanzen angetreten. Gut vorbereitet und hoch motiviert an den Start gegangen, haben alle ihr gestecktes persönliches Ziel erreicht. Im Vorfeld wurde ein 10-wöchiger Vorbereitungskurs durch den Hochschulsport angeboten, der über das BGM der Universität Göttingen initiiert und finanziert wurde. Für 2018 ist eine Fortsetzung auf Grund der guten Nachfrage geplant.

